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Продолжая серию встреч с руководителями отделов по работе с населением
микрорайонов, о том, каким был уходящий год для Ширяево и Богатыря, мы поговорили с
А.В. Кутявиной.  
- Летом этого года по понятным причинам туристы переориентировались на внутренние
направления, и в Ширяево побывало много гостей, - рассказала Алевтина Витальевна. -
Музей Репина и маршруты национального парка были очень популярны. И эта тенденция
должна развиваться. Ширяево и всё побережье должно жить туризмом. Другого выхода
у нас просто нет. После остановки нефтедобычи на побережье осталось всего одно
предприятие - Жигулёвский известковый завод. Ещё солнечнополянский пансионат для
инвалидов открывает вакансии, а больше рабочих мест практически нет. Поэтому мы
очень ждём, когда завершится разработка комплексного проекта развития туризма в
Ширяево.
Жители Богатыря очень рады, что в селе появились новые очистные сооружения.
Отрадно, что в национальный проект «Экология» включают объекты, находящиеся не
только в городах, но и в небольших населённых пунктах.
Продолжая тему ЖКХ, хочется отметить, что вывоз мусора у нас сейчас налажен
хорошо. Хотелось бы, чтобы со временем контейнеры заменили на новые, думаю, это
будет делаться. Но вот вопрос оплаты услуги по-прежнему вызывает нарекания. Мы
относимся к городскому округу, но территория у нас сельская, и много случаев, когда
пенсионерам, одиноко проживающим в просторных домах, приходят счета на большие
суммы.
По программам «СОдействие» и «Комплексное развитие сельских территорий» у нас
построены две спортивные и две детские площадки. Сейчас на спортивных кортах
залиты катки. Обе программы предполагают софинансирование, и я очень благодарна
жителям, которые внесли посильный вклад. На будущий год по второй программе хотим
сделать освещение вдоль дороги в микрорайоне Южном. Там нет тротуара, приходится
ходить вдоль дороги, а видимость плохая.
Очень жаль, что не было возможности провести традиционные новогодние
мероприятия. Дети так ждут праздника, а ограничения препятствуют организации
массовых мероприятий. Но новогоднее оформление мы постарались сделать. Большое
спасибо за помощь в этом национальному парку «Самарская Лука», предоставившему
три ёлки, и депутату губернской думы Р.С. Амрояну, который помог приобрести
гирлянды и дюралайты.
Также от души хочу поблагодарить генерального директора Жигулёвского известкового
завода А.В. Шепелева. Он выделяет средства на подарки старшему поколению.
Пожилые порой радуются вниманию даже больше, чем дети.
Есть люди, которые не называют себя волонтёрами, но ими являются. У нас это Мария
Ивановна Маркелова. Она работает фармацевтом в Зольном, и в период пандемии по
заказам доставляет лекарства для пожилых жителей Ширяево и Богатыря, где нет
аптек. Заказы передаёт через соседей. Люди очень благодарны ей. Глава Жигулёвска
С.Н. Федотов вручил Марии Ивановне памятный знак «За служение людям» и грамоту.
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